

## EX - LIBRIS

LA TEORÍA DE LA RELATIVIDAD Y LA FILOSOFÍA, por *Hans Driesch*.—*Revista de Occidente*, Madrid, 1927.

Este breve folleto inicia la crítica de la teoría general de la relatividad proclamada por Einstein a continuación de haber enunciado—y comprobado, por lo menos en parte—la teoría *especial* de la relatividad. Es un trabajo serio y concienzudo, de exposición metódica, clara y desprovista de todo partidismo.

El autor opone reservas a los postulados que ha erigido Einstein y, desde el punto de vista lógico, les niega el valor que una opinión no siempre docta les ha dado en los últimos tres o cuatro años. ¿Hasta qué punto esta crítica disminuye a la teoría de Einstein su indiscutible valor científico?

Materia es esta muy delicada, y que, por cierto, no podría ni insinuarse en estas líneas. Que no tienen otro objeto que anunciar la lectura de este breve folleto como una de las más claras que el lector no especialista puede hacer, con provecho, sobre temas atingentes a la teoría de la relatividad.

RAMÓN PÉREZ DE AYALA: SU VIDA Y OBRAS, por *Francisco Agustín*.—Madrid, 1927.

La literatura crítica española es bien poco abundante y, sobre todo, desprovista de método y de propósitos definidos. He aquí un caso bastante elocuente.

Este libro contiene un análisis dilatado de la obra ayalina. En sus trescientas cincuenta páginas el autor, que es muy joven,